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------ Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas 

dezassete horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata vinte e quatro, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram 

assinadas todas as ordens de pagamentos. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 

informações sobre o Concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital para afixação da Sessão 

Ordinária, no próximo dia trinta de dezembro. --------------------------------------------------------------------- 

------ O mesmo foi afixado no local habitual ao público. --------------------------------------------------------- 

------ De várias entidades, enviando postais de boas festas. ------------------------------------------------ 

------ Foram feitos postais de boas festas a retribuir a essas entidades. ----------------------------------- 

------ Da Escola Básica dois e três, Ciclo de Fazendas de Almeirim, enviando convite para 

estar presente no Musical de Natal. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Devido a compromissos já assumidos, não foi possível estar presente, nenhum membro do 

executivo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Almeirim, enviando oficio a 

convidar para a Festa de Natal, a realizar no dia quinze de dezembro de dois mil e treze. ---------- 

------ Esteve presente a Presidente. ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para uma exposição 

de pintura que vai estar patente ao público de sete de dezembro a quatro de janeiro de dois mil 

e quatorze. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da União de Veteranos de Almeirim, enviando convite ao executivo, para um jantar de 

Natal, a realizar no dia vinte e dois de dezembro de dois mil e treze. -------------------------------------- 

Não esteve nenhum membro do executivo presente, uma vez que o convite chegou 

posteriormente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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------ Da Associação Nacional de Freguesias, ANAFRE, enviando oficio a informar sobre o 

décimo quarto Congresso Nacional, a realizar nos dias trinta e um de janeiro, um e dois de 

fevereiro de dois mil e quatrorze, em Aveiro. ---------------------------------------------------------------------- 

------ Da Empresa Cityhall, enviando legislação sobre a transição das freguesias no âmbito da 

reorganização administrativa, assim como do regime jurídico de requalificação dos 

trabalhadores. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Seguradora Zurich, enviando manual sobre as condições gerais dos seguros 

adquiridos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Rádio Comercial de Almeirim, enviando informação, sobre os valores a cobrar por 

publicidade de Natal alusiva à Freguesia. -------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou e deliberou que dada a situação económica, adquirir a campanha de 

dezassete a trinta e um de dezembro, no valor de cinquenta euros mais iva. --------------------------- 

------ Do jornal O Mirante, enviando informação, sobre os valores a cobrar às freguesias, pela 

publicidade alusiva ao Natal à Freguesia. -------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou a proposta e deliberou adquirir o formato um barra trinta e dois cor, no 

valor de cinquenta euros mais iva. ------------------------------------------------------------------------------------ 

------ De Clara Augusto, enviando oficio a solicitar a Casa da Cultura, para a realização da Feira 

de tralhas, no dia quinze de dezembro. ----------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Vereadora Emília Moreira, enviando email a solicitar transporte, para uma deslocação 

da equipa de futebol, da Associação Desportiva Cultural e Recreativa de Paço dos Negros, no 

dia quinze de dezembro.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Santeirim, enviando oficio a informar, que se vai realizar de vinte e dois a vinte e cinco 

de maio, o vigésimo terceiro Torneio Internacional de Futebol Veterano, solicitando no mesmo 

ofício, apoio financeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou e deliberou que devido à situação financeira da autarquia, atribuir um 

trofeu a levantar na Ourivesaria Pinhal. ----------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, a solicitar o autocarro e uma carrinha, para deslocação 

da equipa de futebol, às Arreciadas, no dia dezanove de janeiro. ------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio com o nome de duas pessoas 

efectivas, sendo eles Helder Tapada e Helder Fernandes e um suplente António Nunes, para 

conduzir as carrinhas da Junta, aquando treinos e jogos da equipa de futebol. ------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, a solicitar as duas carrinhas, para deslocação da 

equipa de futebol, a Santa Justa, no dia oito de fevereiro de dois mil e quatorze. ---------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ De um Grupo de Jovens da Freguesia de Raposa, enviando oficio a solicitar a Casa da 

Cultura, para a realização uma Festa de Final de Ano. --------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Orfeão de Almeirim, enviando oficio a solicitar a divulgação da sua vinda à Raposa, no 

dia cinco de janeiro, para cantar as Janeiras. Assim como pedir um donativo. -------------------------- 

------ O executivo deliberou atribuir cem euros. ------------------------------------------------------------------- 

------ Da EDP Comercial, enviando proposta para adesão à fatura electrónica. ------------------------ 

------ O executivo analisou e concluiu que a modalidade não é a mais indicada para a nossa 

entidade. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Empresa Espacus Galopin, enviando email a dar conhecimento dos seus 

equipamentos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Empresa Eurotenis, enviando email a dar conhecimento dos seus equipamentos 

desportivos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Empresa Microsoft, oferecendo os seus serviços, para as novas tecnologias. ------------ 

------ Da Empresa Jodrax, enviando email com os valores dos seus produtos informáticos. ------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve reunida juntamente com o seu executivo e com os elementos da 

Comissão de Festas de Santo António de Raposa para ver quais as possibilidades de 

colaboração desta autarquia com a referida Comissão. -------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que a Junta já tem ao seu serviço sete pessoas que entraram através do 

Programa CEI Património, o qual já foi referido anteriormente é financiado na totalidade pelo 

IEFP, inclusive o seguro de acidentes de trabalho. -------------------------------------------------------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Da Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se conceda uma gratificação ao funcionário Filipe Carvalho Avó, pelos 

serviços prestados fora do seu horário laboral, nomeadamente na abertura e fecho do cemitério, 

colocação de bandeiras no edifício da Junta, abrir e zelar pelo espaço da zona verde e outros 

serviços que lhe foram solicitados. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. -------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito horas e 

quarenta e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que 

depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


